
8. Sitzung des FSR Mathe im Jahr 2021

9. Juli 2020

Anwesend: Florian, Claudia, Silas, Jasmin, Linus, Romy, Pablo, Marvin,
Elinor → beschlussfähig mit 9/12
Gast: Fabian
Protokoll: Jasmin

1 Bestätigung der Protokolle

• Bestätigung der Protokolle vom 20.05. und 11.06. im Block. 7/0/1

2 Inforundlauf

• Florian: Berichtet von Gespräch mit Herrn Hirsch. Wir finden seine Po-
sition bzgl. StuKo sehr gut. Er scheint alle Punkte bzgl. der Erneuerung
des (Wirtschafts-)Mathestudiums beleuchten zu wollen.

• Romy: Berichtet von Gespräch mit Herrn Sapozhnikov. Er will keinen
Konflikt zwischen Studis und Profs. Nächste Sitzung dient zum Infor-
mationsaustausch, wir müssen uns noch nicht entscheiden. Das alles
wird ein sehr langer Entscheidungsprozess. Wir werden an allen Ent-
scheidungsprozessen beteiligt laut Sapozhnikov. Wir wollen überwiegend
diplomatisch vorgehen.

• Fabian: Berichtet von Gespräch mit Herrn Schwarz. Es geht um seine
Bedenken bzgl. Bachelor/Master und der von uns geplanten Umfrage.
Er will den Prozess nicht verzögern. Es ist bis zum nächsten April Zeit
die Änderung zu beantragen. Frühsten WiSe 23 ist mit der Anwen-
dung der Änderungen zu rechnen. Wir sollten erst die Frage klären:
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”Was wollen wir?” und danach festlegen: ”Was passt dazu? (B/M oder
Diplom)”.

3 Mails und Anfragen

• Erreichbarkeit Studienbüro: Person hat Problem Studienbüro zu errei-
chen. Wir verweisen aufgrund des Problems an den Prüfungsausschuss.

• Gleichstellung der Fakultät fragt nach Erwähung auf Fleyern, wir sind
uns aber nicht sicher ob wir überhaupt Fleyer machen wollen.

4 Finanzen

• Jasmin stellt HHP vor (siehe letzte Seite). Dieser kann immer noch
verändert werden, wenn wir neue Ideen haben.

Wir bestätigen den vorgelegten HHP mit 7/0/0.

5 Veranstaltungen im Sommer

• nach Prüfungsphase

• Spieleabend (Romy, Florian und Silas)

• Fahrradtour (Jasmin + Silas)

• offene Sitzung + Grillen (Romy + Jasmin)

• Kanutour (Jasmin + Fabian)

• Volleyball im Freien (Oliver?)

6 Erstigruppe

• seit neustem ständig Sexbots in der Erstigruppe

• Wir wollen deshalb keine Ersti-Telegramgruppe mehr.

• nächstes Semester nur Whatsappgruppe

2



7 Sonstiges

• Claudia merkt nochmal an, dass das Seminar für Schulmathemaik nicht
sinnvoll ist

• Zeitraum konst. Sitzung Mitte September

• wir schreiben den neuen Mitgliedern am 1.9. und laden sie in die Tele-
gramgruppe ein.
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Nummer Topf Einnahmen Ausgaben

0 Kontostand 1803,1 27.05.21

1 Raten vom StuRa 2092,64
1.1 1. Rate (bis 31.03.2021) nicht beantragt
1.2 2. Rate (bis 30.06.2021) 1046,32
1.3 3. Rate (bis 30.09.2021) 1046,32

2 Großveranstaltungen 2200 3950
2.1 Corona Sommerfest 1000 1700
2.2 Wahlen (digital???) 0
2.3 Studienfahrt 1200 2000
2.4 Sommervorlesung 0
2.5 Weihnachtsvorlesung 250

3 Veranstaltungen 600
3.1 Spieleabende/Stammtische 100
3.2 Zeugnisausgabe (???) 0
3.3 Erstiwoche 300
3.4 sonstige Veranstaltungen 200

4 Büromaterialien/Technik/Inventar 1270
4.1 Büromaterial/Technik 300
4.2 Equipment Sommerfest 0
4.3 Pavillon 650
4.4 Kühlschrank 120
4.5 Spiele 200

5 Förderung 300
5.1 Förderungen 300

6 Gesamt 6095,74 6120

7 Differenz 24,26


